



ALAMBIKE : LA COURSE CARITATIVE DE VTT EST DE RETOUR !

Les 21 et 22 juin, la course caritative d'endurance en VTT et e-VTT pour les amateurs est de retour pour sa cinquième édition. Les équipes devront se passer le relais pendant 24h, 6h ou 3h afin de faire un maximum de tours et récolter le plus de fonds possibles pour une association caritative qui vise à réaliser les rêves d'enfants malades.

DES COURSES POUR AMATEURS AUX PROFITS D'associations

L'Alambike est un relais VTT de 24h, 6h ou 3h (au choix), qui se parcourt en équipe ou en individuel. On y trouve aussi des épreuves jeunes (dès 6 ans) ainsi que des courses spéciales draisiennes (jusqu'à 5 ans).

L'évènement est organisé par une association gêtoise : **Les Wetzayers**.

De freestylers à organisateurs d'évènements, l'association Les Wetzayers est un acteur essentiel à la station avec pour objectif de faire bouger le village. En action depuis 2002, l'association est connue pour ses évènements sportifs, conviviaux et toujours uniques dans leur genre !

Cette année, les coups de pédales seront donner pour l'association

Les Étoiles filantes, qui réalise les rêves des enfants atteints d'une tumeur cérébrale pédiatrique et soutient la recherche. Sur place, la bonne humeur accompagne les sportifs et les spectateurs avec des concerts gratuits, une buvette et des animations durant toute la durée de l'évènement.

UNE cinquième ÉDITION RECORD

L'année dernière en 2024, c'est plus de 470 participants dispatchés dans 42 équipes qui se sont affrontés sur l'ensemble des épreuves, avec plus de 16 500 km parcourus et 12 000 euros récoltés. Cette année, on s'attend à **exploser tous les compteurs puisque c'est 700 bikers qui sont attendus !**

Les courses jeunes sont également réussies avec plus de 70 participants, de 5 à 17 ans sur les courses adaptées et plus de 50 "mini" coureurs de draisiennes.

DIFFÉRENTS FORMATS DE courses POUR DIFFÉRENTS TYPES D'aventures

La course phare de l'évènement : le relais des 24h auquel on participe soit en équipe (de 4 à 8 personnes), soit en individuel. Si plusieurs variantes sont proposées, l'itinéraire principal emprunte le tracé mythique de la Coupe du Monde

Le relais de 6h : en équipe de 2 à 4 personnes ou en individuel. Même parcours aux choix que pour le relais de 24h.

Nouveauté cette année : relais de 3h en binôme. Les duos s'affrontent dans les mêmes conditions que les deux autres formats.

Les formats kids : différents formats sont proposés selon les âges, allant de la catégorie draissienne à la catégorie U17 (entre 16 et 17 ans).



IL RESTE DES PLACES POUR DEVENIR "alambikœur" !

Toutes les informations de l'évènement sur <https://www.alambike.fr/programme/>

L'interview de Benoît

L'interview de Benoît, un des organisateurs de l'évènement et Président de l'Association des Wetzayers, au sujet de l'Alambike 2024 : [l'interview](#)

À propos

Porte d'entrée aux Portes du Soleil, la station des Gets est mondialement connue dans le monde du vélo. Avec un bikepark de 128 km de pistes balisées et plus de 560 000 passages enregistrés durant l'été 2024, le village est une référence européenne.

Elle accueille cette année de nombreux évènements deux-roues de portée internationale avec La Pass'Portes et La Coupe du Monde de VTT !

Contact

Clara Bouvier

Chargée de presse à l'Office de Tourisme des Gets
communication@lesgets.com
+33 6 10 23 77 47

Lauren Fulsebakke

Responsable agence LFRP
laurenfulsebakke@gmail.com
+33 6 33 28 80 06

